

L'Équateur qualifie d'irrespectueuses les déclarations de David Cameron à l'égard de l'ONU.



Quito, 12 février, (RHC-PL).-Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a qualifié d'irrespectueuses les déclarations du premier ministre britannique, David Cameron, qui a considéré comme ridicule le verdict d'un groupe de l'ONU sur la détention du fondateur de WikiLeaks, Julian Assange.

Ricardo Patiño a condamné le mépris de la décision de ce comité de l'ONU qui a appelé à mettre fin à la "détention arbitraire" du journaliste australien.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères a rappelé que le Haut Commissariat des Nations Unies aux droits de l'Homme a demandé à la Suède et au gouvernement de Londres de respecter ce verdict.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83995-lequateur-qualifie-dirrespectueuses-les-declarations-de-david-cameron-a-legard-de-lonu>



Radio Habana Cuba